#PRIMERFILTRO

El proceso para elegir a los coordinadores de Defensa de la 4T en las nueve entidades donde elegirán gobernadores avanzaron ayer, con la definición de los finalistas que participarán en las encuestas de Morena.

Ayer, los consejos estatales de Morena en Yucatán, Tabasco, Chiapas, Guanajuato, Veracruz, Morelos y Ciudad de México realizaron sesiones extraordinarias para votar por los finalistas, al que se le suma Jalisco, que eligió el miércoles, mientras que Puebla aún no realiza la votación.

Los consejos eligieron sólo a cuatro aspirantes por estado, en promedio, dos hombres y dos mujeres, pero las listas pueden crecer, pues el partido a nivel ENEL PROCESO nacional puede agregar perfiles que consideren competitivos.

En Yucatán, de los 27 que se inscribieron, fueron seleccionados el exdelegado del Bienestar, Joaquín Díaz Mena; la senadora Verónica Camino, la diputada federal Rocío Barrera, y la legisladora local, Jazmín Villanueva.

En Tabasco, quedaron el ex titular de Fonatur, Javier May; el ex dirigente estatal de Morena, César Raúl Ojeda; la alcaldesa de Centro, Yolanda Osuna, y la senadora Mónica Fernández, entre 21 aspirantes.

De los 31 que se postularon en Morelos, quedaron Rabindranath Salazar, ex coordinador general de Política y Gobierno de la

NFFINEN A ASPIRAN

SE REGISTRARON

DE YUCATAN.

MORENA DIO A CONOCER SU LISTA EN TABASCO, MORELOS, YUCATÁN, CHIAPAS Y GUANAJUATO



SE POSTULARON



Presidencia; Margarita González Saravia, ex directora de la Lotería Nacional; Sandra Anaya, secretaria de Administración estatal v Víctor Mercado, coordinador de Asesores del gobernador.

En tanto, la senadora Sasil de León; la presidenta municipal de Tapachula, Rosy Urbina; el exsecretario de salud, Pepe Cruz; y el delegado federal del Bienestar en el estado, José Antonio Aguilar Castillejos fueron seleccionados en Chiapas, entre 31 postulados.

De los 19 aspirantes inscritos en Guanajuato, quedaron la senadora Antares Vázquez; la diputada Alma Alcaraz; el extitular de la Profeco, Ricardo Sheffield; y el extitular del Instituto de Devolverle al Pueblo lo Rabado, Ernesto Prieto.

Al cierre de esta edición, continuaban reunidos los consejeros de Veracruz; mientras, Puebla, depuraría su lista mañana, en el marco de la visita de la Coordinadora Nacional de Defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum.

Con información de H. Escalante, G. Flores, L. Coello, G. Montejano y A. de la Rosa.